Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 84 m2
Référence 1587 CTVM
Prix 669 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes secteur badine, proche mer et école la tramontane, au calme complet,
agréable maison jumelée de 84 m2 sur 2 niveaux, bénéficiant en plus au
rez-de-chaussée d'une chambre supplémentaire de 21 m2 avec salle d'eau et wc +

une cave de 22 m2. Au premier niveau : un vaste séjour lumineux avec cuisine

équipée ouvrant sur une terrasse plein sud avec un coin repas et une charmante
tonnelle. Au deuxieme niveau : 2 chambres avec rangements dont une dispose
d'une terrasse privée, une salle de douche et un wc. Climatisation, panneaux

solaires. Parking privé a I'intérieur de la propriété. Réf : ...

CAF’ITO LE * .

Steps away from the sandy beaches, located in a calm residential area, charming i e - o s f Ewiies
semi-detached house of 84 m? set up on 2 levels with terraces , The property
benefiting of an additional bedroom of 21 m? with shower room and WC + a cellar
of 22 m? located on the ground floor. On the first level : a spacious bright and airy
living room with equipped kitchen opening onto a south-facing terrace with a dining
area and a charming arbour. On the second level : 2 bedrooms, one of which has a
private terrace, shower room and WC. Air conditioning, solar panels. Private

parking space inside the property. ...

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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